

刈谷ホーリース 平成29年2月18日(土)

10キロ一般女子1位

愛教大4年 杉浦貴恵さん



一般女子で6年ぶりに優勝した杉浦さん

タイムは39分07秒。
38分台を目指してい
ただけにちょっと悔し

さも残るが、「かかとの
痛みと卒論明けで不安
だつたから、優勝でき
た」

岡崎市在住。小学4
年から陸上を始め、中
学3年のときには東海

大会で1500m決勝
に進んだ。愛知教育大

学でも陸上部で活動。
この4年間、勉強と競

技を両立させてきた。

刈谷市かきづばたマ
ラソン大会には2度目
の出場。前回は高校1
年のとき、5キロ一般女
子の部で優勝してお
り、6年ぶりに出場し
た今回もトップでゴール。
「レース序盤は位置

取りを意識した。ラス

トもしつかり走れまし

た」

父秀則さん（一般男

子三部に出場）も「大

学最後に納得のいくレ

ースができたんじやな

いかな」と、娘の頑張

りに目を細めていた。

大学卒業後は中学の

美術の教員になる。陸

上部で走る楽しさを教

えるのも夢だ。「これか

らは市民ランナーとし

て走りながら、指導者

としても成長していく

たら」と目を輝かせた。

痛みに耐え、ラストもしつかり

さも残るが、「かかとの
痛みと卒論明けで不安
だつたから、優勝でき
た」

岡崎市在住。小学4
年から陸上を始め、中
学3年のときには東海

大会で1500m決勝
に進んだ。愛知教育大

学でも陸上部で活動。
この4年間、勉強と競

技を両立させてきた。

刈谷市かきづばたマ
ラソン大会には2度目

の出場。前回は高校1
年のとき、5キロ一般女

子の部で優勝してお

り、6年ぶりに出場し

た今回もトップでゴール。
「レース序盤は位置

取りを意識した。ラス

トもしつかり走れまし

た」

父秀則さん（一般男

子三部に出場）も「大

学最後に納得のいくレ

ースができたんじやな

いかな」と、娘の頑張

りに目を細めていた。

大学卒業後は中学の

美術の教員になる。陸

上部で走る楽しさを教

えるのも夢だ。「これか

らは市民ランナーとし

て走りながら、指導者

としても成長していく

たら」と目を輝かせた。